
2023 年 11 月 20 日 

保護者各位  

谷戸小学校 PTA 会長  

  

PTA だより No.2  
  

11 月 18 日(土)に予定していた、第２回運営委員会は効率化・スリム化の観点から書面開催とさせていただ

きました。こちらに各委員からのお知らせ、定期総会におけるご意見ついて、活動内容の報告をさせていただき

ます。 

 

1. 校長より 

体育発表会への参観ありがとうございました。温かい声援や大きな拍手で子どもたちは、しっかりと成就

感を味わうことができました。一人一人が練習を積み重ね、学年の皆と力を合わせることに努力を積み重ね

ました。保護者の皆様の声援や拍手、ご家庭でほめていただくことで、積み重ねることの大切さを実感し、

積み重ねること自体の成功体験となったと実感いたします。ありがとうございます。 

今年は、9 月 26 日に子どもたちが校庭の雑草抜きを行い、10 月 7 日には育成会の活動で、多くの方々に

雑草を抜いていただいたおかげで、とても良いコンディションで体育発表会を迎えられました。改めまして

感謝いたします。また、体育発表会後にアンケートへのご協力ありがとうございました。次年度に向けた参

考にさせていただきます。 

 11 月は谷戸小学校の読書月間としています。読み聞かせ等でご協力いただいた皆様ありがとうございまし

た。 

 

谷戸小学校 校長 伊藤正明 

 

2. 青少年育成会 メタセコイアより 

西東京市青少年育成会メタセコイアです。いつもご協力ありがとうございます。 

10 月 7 日に行われました‘芝生救出大作戦＆ミニ縁日’には、大勢の方にご参加頂きましして、ありがとうご

ざいました。又、スタッフとしてご協力頂きました PTA の方々、お疲れ様でした。お天気にも恵まれ、大変

楽しい行事を行う事ができました。 

又、11 月 19 日にひばりが丘児童センターで行われました‘ひばりまつり’には 750 人を超える参加があり

ました。子ども達が自分たちで考えたお店をやったり、地域のボランティアの焼きそばがあったり、4 年ぶ

りにとても楽しいおまつりになりました。 

谷戸小、中原小、ひばりが丘中学校、ひばりが丘児童センターの 4 者共催という初めての試みでしたが、

地域が一体となった素晴らしいおまつりになったと思います。これにも PTA の方々のご協力を頂きました。

どうもありがとうございました。 

メタセコイアの行事には、PTA の方々のご協力が欠かせません。これからも、谷戸小や地域の為に活動し

ていきたいと思いますので、ご協力よろしくお願い致します。 

 

西東京市青少年育成会メタセコイア 会長 加瀬裕子 



 

3. 谷戸小学校施設開放運営協議会（略称 運協）より 

「施設開放運営協議会(運協)です！」 

谷戸小 PＴA の皆さま、いつもご協力ありがとうございます。 

運協では校庭と体育館の開放を、社会教育の一環としておこなっています。 

毎月、お子さんを通して予定表を配布していますので、確認していただき、ぜひご参加下さい。 

開放の際には「放課後サポーター」が常駐して、お子さんの安全を見守っています。子ども好きのメンバ

ーばかりですので、安心して送り出してください。 

子ども達は、遊びを通して大きく成長することを、施設開放事業の経験の中から私達は実感しています。こ

れからも、谷戸小児童が楽しく過ごせるために力を尽くして参ります。 

なお、冬（11 月～2 月）は校庭開放を 4 時までとしています。4 時では帰りたがらないお子さんもいます

が、決められた時間は守ることができるよう、ご家庭でのご指導をよろしくお願いします。 

 

谷戸小学校施設開放運営協議会 会長 野口久仁子 

 

4. 事務局より    

・令和５年度定期総会におけるご意見について 

令和５年度定期総会は、オンライン書面表決とさせていただきました。ご協力ありがとうございました。

表決書の意見欄に寄せられたご意見と事務局の回答を掲載します。 

 

・P 保連(市内小中学校の保護者の会の代表が集まる連絡会)関連 

11 月 16 日 10 時から 12 時に行われる西東京市教育長との懇談会に出席しました。 

懇談会の中で市への要望を行いました。 

 

・中間決算について 

9 月 30 日に 2023 年度中間決算報告について監査が行われました。詳細は先日配布させていただいた通り

です。 

なお、6 月に PTA 会費を集めさせていただきましたが、振込人名義が「ヤトショウガッコウピーティーエ

ー」となっている振込が 1 件ありました。振込明細書等を今一度ご確認いただき、お心当たりのある会員の

方は、PTA 事務局宛てにご連絡ください。 

ご意見  回答  

以下２点について説明を求めます。 

予算案（P10）における卒業対策費

「@350×６年児童数 60+教職員 28

名、見込み※2」の表記と枠外「※２児

童数 58+教職員 28 名」の表記のずれ

はどのような考えによるものか。 

同様に、卒業対策費の内容、使途が

明確ではないと感じるので、明らかにしてい

ただきたい。 

「予算案表内に記載の児童数は、転出入を考慮した見込み人数とし

て、60 名と記載しました。枠外※２に記載の児童数は、4 月時点の 6

年生の児童数 58 名を記載しております。 

卒業対策費の内容については、6 学年の卒業対策委員が予算を基に

使途を決めます。ご参考まで、昨年度の卒業対策費は、DVD 作成やお

花代、プリント T シャツ作成等に使用されました。 



・教育環境充実費について 

 7 月に児童の皆さんに教育環境充実費の使い道のアイディアを募集しました。 

  ・オセロ ・めんこ ・なわとび 

・ルービックキューブ ・トランポリン 

・リップスティック  

・ゲーム（人生ゲーム、人狼ゲーム等） 

・本 等々 

※その他 

〇その他のご意見 

・ 夏の教室内を涼しくしてほしい 

  ・ 体育館でボルダリングをできるようにしたい 

・サッカーゴールがほしい 

・電子オルガン 

・走りやすいので、人工芝にしてほしい 

などの意見もありました。こちらについては、先生方へ報告させて頂きます。 

たくさんのアイディアをありがとうございます。こちらのご意見を参考にし PTA 事務局と学校側で話し合

い、教育環境充実費を使わせていただきます。 

 

・活動報告 

10 月 7 日にメタセコイアさん主催の草むしりとミニ縁日を開催していただきました。また 11 月 19 日に

谷戸小、中原小、ひばりが丘中学校、ひばりが丘児童センター4 者共催にてひばり祭りを開催していただき

ました。 

草むしりとミニ縁日、ひばり祭りの開催にご協力いただきありがとうございました。 

 

・その他 

・一輪車のメンテナンスを実施しました。 

・PTA からの卒業記念品として、今年度も卒業証書ホルダーを贈呈予定です。 

・次回の運営委員会は、3 月 2 日(土)の開催を予定しております。 

 

 

 挨拶運動、草むしり、ガーデニングのお手伝いにご協力頂き、ありがとうございました。 

今後もご協力よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

ご意見・ご要望・ご提案のある方は、 

PTA 室前の投書箱に、ご意見・お名前を記入した紙を入れて頂くか、 

PTA 事務局のメールアドレスにご連絡ください。  yato2023pta＠gmail.com 

 


